

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El ayuntamiento debe aprobarlo en pleno

El uso de las aguas residuales puede triplicar la producción de regadío.

La CHG repartirá veinte hectómetros cúbicos en la cuenca del río Genil



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 22/09/2017

La comunidad de regantes de Miragenil ha solicitado al Ayuntamiento de Puente Genil una autorización para que les atribuya el uso de las aguas residuales procedentes de la estación depuradora de la localidad para el riego de sus 1.500 hectáreas dotadas de cultivos de secano. Se trata de una petición que el colectivo lleva solicitando y siendo denegada desde el año 2004 y que vuelven a retomar tras la decisión de la Confederación Hidrográfica del

Guadalquivir de atribuir veinte hectómetros cúbicos a repartir entre las comunidades de regantes pertenecientes a la cuenca del Genil que justifiquen sus necesidades.

Pablo Gutiérrez, miembro de la directiva de la comunidad de regantes de Miragenil, asegura que se puede triplicar la producción de olivar y aceituna de la zona si la CHG les concede la dotación máxima de 1,5 hm³, lo que abriría la posibilidad de obtener importantes beneficios en materia de creación de empleo y riqueza gracias al cultivo de regadío.

Esta petición de la comunidad de regantes de Miragenil al Ayuntamiento, no obstante, debe pasar previamente por el pleno de la Casa Consistorial. Por ello, el grupo municipal socialista llevará esta propuesta a la sesión ordinaria del próximo lunes, dado que se trata de una solicitud histórica del colectivo de regantes de la zona de Miragenil que mejoraría notablemente su producción. Su antigüedad como comunidad y el trabajo realizado previamente para optar a la utilización del caudal de la depuradora para el riego le otorgan ciertas garantías a la hora de competir con otras candidaturas.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Detenido en Puente Genil por robar el móvil de un tirón a una menor

REDACCIÓN 21/09/2017 La Guardia Civil de Puente Genil ha detenido a un varón, de 41 años de edad, vecino de la localidad, con antecedentes policiales, como supuesto autor de un delito de robo con violencia. Según informa la Guardia Civil Puente Genil, las víctimas, tres chicas menores de edad, fueron abordadas por un varón el pasado del pasado 17 de septiembre, sobre las 2:30 horas. El hombre arrebató el móvil que portaba una de ellas de un tirón y se dio a la fuga tras forcejear con las otras dos que intentaron evitar el robo. Los datos aportados en la denuncia, permitieron localizar momentos después de cometerse el robo, a una persona cuyas características coincidían con las del supuesto autor, quien al detectar la presencia de la Guardia Civil emprendió la huida, siendo interceptado y detenido momentos después. Durante la persecución, los agentes vieron como el detenido arrojaba un objeto bajo un coche aparcado, que tras ser recogido resultó ser el móvil sustraído.

elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadicordoba.es

Los regantes de Miragenil solicitan permiso para usar el agua de la depuradora

El PSOE defenderá una proposición en el Pleno para respaldar al colectivo de 300 agricultores

José Manuel Cabezas 22 Septiembre, 2017 - 02:38h

El grupo del PSOE en el Ayuntamiento de Puente Genil llevará al Pleno una moción en apoyo a la petición formulada por la comunidad de regantes de Miragenil para que se le otorgue el uso para riego de las aguas residuales que actualmente la depuradora vierte al río Genil. Tal y como explicó ayer el alcalde, Esteban Morales (PSOE), "estos agricultores tienen sus cultivos en la margen izquierda del río Genil, en Miragenil, casi todo es cultivo de secano, olivar, y si obtuvieran ese uso para riego les supondría unos beneficios enormes en su producción, lo que implicaría la creación de más empleo y riqueza en el territorio".

El alcalde indicó que "esta oportunidad surge porque la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha abierto el plazo para dotar de ese uso de riego y atribuir un máximo de 20 hectómetros cúbicos entre las comunidades de regantes que justifiquen esas necesidades", para lo cual se requiere que "tengan una dimensión importante de cara a la realización de las obras que ello necesitaría y que el Ayuntamiento también atribuya el uso de esas aguas residuales a dicha comunidad".

En representación de los regantes, Pablo Gutiérrez señaló que el colectivo está compuesto por unos 300 agricultores y unas 1.500 hectáreas. Solicitarán una dotación de un hectómetro y medio, "lo máximo, porque entendemos que el caudal de esta depuradora así lo permite", añadió. "Actualmente tenemos una extensión lo suficientemente importante de olivar de secano y además concentrada en la misma zona, con lo cual lo tendríamos fácil", dijo.

300 regantes de Miragenil reclaman a la CHG el uso de las aguas residuales para regar 1.500 hectáreas

Virginia Requena 21/09/2017

La Comunidad de regantes Miragenil reclama a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir el uso de las aguas residuales de la depuradora de Puente Genil para el riego. Por este motivo los directivos, Pablo Gutiérrez y Antonio Chía acompañados del alcalde, Esteban Morales, han visitado la EDAR.

Se trata de unas 1.500 hectáreas de olivar, situadas en la margen izquierda del río Genil. Entre las fortalezas se encuentra la concentración de toda la superficie de olivar y un cuentan con anteproyecto, sobre el estudio que daría la viabilidad. En términos económicos “se puede triplicar la producción” -apunta Pablo Gutiérrez, directivo de la Comunidad, así como el consecuente incremento de mano de obra. HOY podrán ESCUCHAR LA RIVINDICACION DE LOS REGANTES DE MIRAGENIL EN GRUPO COMUNICA (20:30 h).

El grupo socialista llevará esta histórica petición de los agricultores, al pleno del mes de septiembre en modo de moción. El alcalde, Esteban Morales, explicó que la oportunidad surge porque CHGF “ahora ha abierto el plazo para dotar el uso de riego, distribuirá un total de 20 hectómetros cúbicos entre las comunidades que lo demanden”, en esta cuenca del Genil. Si bien el regidor local, apuntó que aunque “competirán con otras comunidades que se están organizando en nuestro entorno, ellos tienen suficiente antigüedad para estar los primeros y que a Puente Genil se le pueda permitir el uso”. El destinar este uso de las aguas residuales para riego, en lugar de verterlas al río, requeriría de una dotación de infraestructuras acorde a ello.

La comunidad de regantes Miragenil se constituyó en 2004, desde aquel momento ya le denegaron la solicitud para usar estas aguas. En 2008 una sentencia judicial en firme, les volvió a rechazar la demanda. Por lo que en esta ocasión “vamos a por todas”- dijo Gutiérrez.

IU propondrá en Pleno revisar las ratios de personal establecidos en las residencias de mayores

21/09/2017

El grupo municipal de Izquierda Unida llevará al pleno del próximo lunes 25 de septiembre una moción relativa a la mejora de la atención para personas dependientes en los centros residenciales para personas mayores de Andalucía. Lo explicó así la concejala de este partido, Ana Cervantes, quien puso de manifiesto que “es necesario aumentar el número de trabajadores requerido por ley en estos centros”. “La normativa actual se realizó en un momento en el que empezaban a crearse las primeras residencias o centros de día”. De ahí que desde IU consideren que sea inadmisibles seguir por más tiempo bajo un marco legal “obsoleto”. (TODA LA INFORMACION HOY EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Primera exposición de grabados, una colección de Víctor Almeda que muestra un Aldegrever de principios del XVI

Virginia Requena 21/09/2017

La Casa de la Cultura “Alcalde Manuel Baena Jiménez” acoge, desde ayer, la primera exposición de grabados antiguos, pertenecientes a la colección particular de Víctor Almeda. Un total de 40 obras realizadas a lo largo de los siglos XVI, XVII y XVIII. El concejal de cultura, Pablo Alfaro y el autor, Víctor Almeda, inauguraron esta muestra que permanecerá abierta hasta el 27 de septiembre. El edil, destacó que “es un lujo para Puente Genil tenerla y que un particular la exponga para el disfrute de Puente Genil”. En este sentido, tendió la mano a otros coleccionistas, “apostamos por las personas que tengan algo que exponer”.

Almeda dijo que a través de la muestra “he intentado reflejar la importancia del grabado como vehículo fundamental de la cultura”. Destacó, entre los grabados expuestos, La Envidia, de la serie de Los Vicios; los siete pecados capitales de Heinrich Aldegrever (Alemania 1502-1555).HOY ESCUCHAMOS A VICTOR ALMEDA EN COMUNICA (20:30 h).

Regantes de Miragenil piden usar las aguas de la depuradora para sus cultivos



21 Septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

La comunidad de regantes de Miragenil optará a poder utilizar el agua procedente de la Estación de Aguas Residuales de Puente Genil para el riego de sus olivares a través de la técnica del regadío. Desde hace años dicho colectivo lleva demandando esta posibilidad, pero ha sido ahora, una vez que la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha decidido abrir esta opción a todas las comunidades de regantes de la cuenca del Genil, cuando atribuirá un total de veinte hectómetros cúbicos a repartir entre aquellas que justifiquen sus necesidades.

Así lo ha hecho saber el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, explicando que el grupo municipal socialista llevará al Pleno ordinario del próximo lunes 25 de septiembre una moción para que el Consistorio respalde a la comunidad de regantes de Miragenil para que pueda optar a los cupos de la Confederación.

Esta medida puede beneficiar a los agricultores de la zona, generar puestos de trabajo y triplicar la producción de las 1.500 hectáreas con las que cuenta la comunidad de regantes de Miragenil, que competirá con otras candidatas para aspirar al máximo de 1,5 hm³ al que puede acceder cada comunidad sobre un total de veinte.